

## Acta Asamblea Docente 6/05/2024

A los 6 días del mayo del corriente año se da inicio a la asamblea docente, luego de la realización de una marcha multitudinaria desde la rotonda de San Javier, por la avenida 25 de mayo y Roque Gonzáles con la participación de más de 300 docentes de todas localidades (San Javier, Itacaruaré y Mojón Grande).

Se comienza proponiendo un moderador y un secretario.

Toma la palabra el docente y diputado Cristian Castro solicitando a cada escuela realice un **informe de situación** de las medidas que están tomando en las escuelas.

Comenta cuales son las repercusiones provinciales y las medidas que tomaron desde el consejo realizando un **Informe sustanciado** que pretende parar el accionar de los docentes, insistiendo que este acto es una medida de apriete contra los colegas que están ejerciendo sus derechos. Remarca la ilegalidad de esta acción, por lo que se les va a hacer una **denuncia por acoso; a la dirección de enseñanza**.

Recopila y proporciona información acerca de la situación salarial en comparativa con otras provincias y de acuerdo a la recaudación provincial que es la segunda en el país y sin embargo nuestro sueldo es uno de los más bajos de la Argentina.

Toma la palabra la moderadora Norma Ruloff comentando su situación y motivando a todos los docentes a abrir los ojos y ser multiplicadores de la situación. Comenta como los docentes se transformaron en personas que resuelven todo, situaciones de los niños, de las familias y de la comunidad. Una de las sensaciones más limitantes es tener que replantearse la universidad de sus hijos.

El Profesor Cristian Castro continúa con el \*estado de situación.

Se propone un gran aplauso para la docente Gladis Haupt luchadora incansable por todos los docentes de la localidad y alrededores.

Se da inicio con el informe de situación de los jubilados, a partir de la palabra de la docente Delia Lubaczewsky quien hace alusión a la situación de los jubilados, empodera a las docentes de nivel inicial presentes hoy y a la labor de todas las docentes por la falta de porteros y personal de servicio.

A continuación toma la palabra los docentes de la escuela especial NRO 14. La docente Karina Mayeski comienza su disertación emotivamente, concluyendo que nos están ejerciendo violencia psicológica, a través de la angustia y las emociones encontradas que genera entre familias y alumnos.

A partir de la frase; **El esclavo también tenía trabajo** reflexiona de las grandes necesidades y decisiones que el docente debe tomar, ya que no puede darse gustos, compartir momentos de esparcimiento y entretenimiento con sus propias familias. Abrazan las diferencias y cubren las necesidades educativas de todas las escuelas con vocación y con amor. Finaliza con la expresión – “Una cosa es hacer patria, y otra es inmolarse”. “Queremos estar en el aula, en las escuelas.

La moderadora Norma Ruloff recalca el hecho de que el gobierno implementa políticas educativas a través de un único recurso que son los docentes.

La profesora Patricia Torres sintetiza la disertación de su colega con una frase. - Somos Docentes abatidos emocionalmente.

Toma la palabra la docente Elsa Carballo en nombre de los directivos de la zona, reunidos a partir de la preocupación que surge de un comunicado de la Directora de Enseñanza Daniela Lopez.

Con la necesidad de amparar a los docentes y tener una clara idea de lo que se quiere, se redacta un documento em conjunto. Por lo que luego de una reunión exhaustiva decidieron manifestar el apoyo y adhesión a las distintas formas de protesta, frente a los pedidos de informe elevar una sola acta por todas las escuelas, atendiendo a los derechos de los docentes, de los alumnos y de las familias.

Se adjunta a esta acta la realizada en la reunión de directivos el día 5/05/2024 a partir de las 17.00 hs en la escuela de Frontera NRO 603.

Así dejan reivindicado el apoyo a todos los docentes y las diferentes necesidades de cada comunidad educativa. Dónde haya un guardapolvo blanco, estaremos luchando, ¡Viva los docentes! Concluye la directora Elsa Carballo en nombre de todos los directivos presentes.

Toman la palabra los docentes de las escuelas de Mojón Grande en nombre de las escuelas de la zona, a de la voz de la docente Nancy Tahumehimer.

Recalca el hecho de ocupar funciones de distintas índoles y que se hace con amor, pero llegó un momento de que debemos exigir por nuestros derechos.

Se hace presente en este informe de situación la Escuela de Comercio NRO 5.

Toma la palabra la profesora Claudia Burg hablando de los derechos y de como no les importa a los gobernantes una educación de calidad ya que nos obligaron a salir a la calle. De como se habla de una educación de calidad y sin embargo la docencia se ocupa de tantos roles y funciones que ocupa un docente. – Maestra, no estás sola, los profesores, estamos en la lucha- decía la profesora Claudia Burg y pide no aflojar y bajar los brazos. -Cuerpo y frente en alto. -Se logra la **Legitimidad con la masividad**.

Para cerrar se propone decidir como se sigue esta medida de fuerza.

- La profesora Gladis Haupt propone seguir con paro y realizar marcha fuera de horario de clases.
- La docente Rosa Acuña propone realizar un fogón y convocar a toda la familia.
- Otra docente propone una marcha con antorchas.
- Otros docentes, realizar una actividad cada día.
- La profesora Claudia Burg pide la votación de las propuestas.

Las propuestas a votar son asamblea y paro en horario escolar o asamblea y fogón fuera del horario escolar.

Toma la palabra la Directora de la escuela 55 explicando que la mejor manera de resguardar a los docentes es mantenerlos en la escuela en asamblea.

Se procede a la votación y se resuelve realizar el díaartes 7/05 **asamblea en las escuelas** en horario escolar y por la noche se realizará un fogón a las 19.00 hs con la participación de la comunidad.

Paralelamente, los docentes de la escuela de Comercio NRO 5 resuelven realizar una Asamblea a las 10.00 hs en el local escolar y seguir con la medida de paro.

Así se da por finalizada la Asamblea Docente siendo las 10.30 hs.

